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Abstract (en)
It is virtually impossible to oxidise surfaces of objects made of eutectic or hypereutectic AlSi alloys because the surface layer contains Si crystals or
Si-containing crystals, which are therefore electrically conducting and which have a size of around 10 mu m. The crystals conduct the electric current
directly from the anode to the cathode and consequently bring about a short-circuit current, thereby preventing the build up of a compact anodic
oxide layer. The build up of a compact anodic oxide layer in aluminium alloys with a high Si content is made possible by reducing the particle size of
the Si or Si-containing crystals in the surface layer of the object to about 5 mu m by fusion or incipient fusion prior to the anodic oxidation.

Abstract (de)
Oberflächen von Gegenständen aus eutektischen oder hypereutektischen AlSi-Legierungen lassen sich anodisch kaum oxidieren, weil die
Oberflächenschicht Si- oder Si-haltige und damit elektrisch leitfähige Kristalle in der Grössenordnung von 10 µm enthalten. Die Kristalle leiten
den elektrischen Strom direkt von der Anode zur Kathode und führen somit einen Kurzschlussstrom herbei, wodurch der Aufbau einer kompakten
anodischen Oxidschicht verhindert wird. Der Aufbau einer kompakten anodischen Oxidschicht bei hoch Si-haltigen Aluminiumlegierungen
wird dadurch ermöglicht, dass vor der anodischen Oxidation die Partikelgrösse der Si- oder Si-haltigen Kristalle in der Oberflächenschicht des
Gegenstandes durch Auf- oder Anschmelzen auf eine Grösse von etwa 5 µm gebracht wird.
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